

Séance d'ouverture

Le dimanche, 31 janvier, 1915, dans la grande salle des Fêtes du Monument National, s'ouvrait le premier congrès de l'Association des Commissions Scolaires de Montréal et de la Banlieue.

Monseigneur G. M. LePailleur, Président Général de l'Association, occupait le fauteuil d'honneur, entouré de S. G. Mgr Georges Gauthier, évêque-auxiliaire de Montréal, de l'Honorable Boucher de la Bruère, Surintendant de l'Instruction Publique, de M. C. J. Magnan, Inspecteur Général des Ecoles Primaires de la Province, de M. C. J. Miller, Inspecteur d'Ecoles, pour le district de Montréal, de M. l'abbé Dupuis, Visiteur des Ecoles, de M. l'abbé J. A. Bourassa, secrétaire-trésorier de l'Association des Commissions Scolaires.

Monseigneur G. M. LePailleur

Au-delà de 1300 personnes ont assisté à cette première Réunion.

Mgr LePailleur ouvre la séance en souhaitant la Bienvenue aux hôtes distingués de l'Association. Il remercie S. G. Mgr Bruchési, archevêque de Montréal, et Sir Lomer Gouin, Premier Ministre de la Province de Québec, d'avoir bien voulu accepter le patronage de ce premier Congrès de l'Association des Commissions Scolaires.

Nous sommes heureux de publier ici la lettre écrite, à cette occasion, par Sir Lomer Gouin.